



**Maison du Menuisier**<sup>®</sup>  
STANDARD • SUR-MESURE • RÉNOVATION

COMMUNIQUÉ DE PRESSE



## Sarthou Menuiseries à Pau

rejoint le réseau Maison du Menuisier

**Février 2024** - Sarthou Menuiseries, basé à Pau (64) a récemment rejoint Maison du Menuisier, réseau national de spécialistes en menuiserie. L'établissement propose des prestations dans le domaine de la menuiserie et agencements intérieur comme extérieur. Son gérant, Eric de Morais, a récemment fait l'acquisition du magasin Sanz Menuiserie basé à Juillan (65), déjà membre du réseau Maison du menuisier.



Pose d'une pergola bioclimatique



Installation d'un brise soleil



Création d'une terrasse en bois autour d'une piscine

### Deux magasins spécialisés en menuiseries intérieure et extérieure, basés à Pau et Juillan

Implantée depuis 1981 à Pau (64), l'entreprise familiale Sarthou Menuiseries est spécialisée en menuiseries (aluminium, bois, PVC), portails, pergolas et agencement intérieur ainsi qu'extérieur.

Reprise il y a deux ans et demi par Eric de Morais, elle offre aux visiteurs un showroom de 100m<sup>2</sup> et emploie une quinzaine de collaborateurs. L'entreprise vient tout juste d'intégrer le réseau Maison du Menuisier.

Sarthou Menuiseries accélère également son développement avec l'acquisition d'un magasin déjà membre du réseau : Sanz Menuiserie, basé à Juillan (65), près de Tarbes. Quelques aménagements sont prévus dans le local au cours de l'année et 5 nouveaux employés devraient ainsi rejoindre l'équipe.

Avec l'entrée de son premier magasin dans le réseau Maison du Menuisier et le rachat de Sanz Menuiserie, renommé Sarthou Menuiseries, Eric de Morais espère « proposer des produits à des tarifs plus intéressants pour les clients et bénéficier de l'expertise et du rayonnement du réseau au niveau des campagnes de communication, des animations commerciales, de la notoriété et de la présence digitale. Ce sera aussi l'occasion d'échanger avec d'autres confrères et adhérents, partager les compétences et les best practices », explique-t-il.



**Maison du Menuisier®**  
STANDARD • SUR-MESURE • RÉNOVATION

## COMMUNIQUÉ DE PRESSE



Sarthou Menuiseries, 64000 Pau

### Informations pratiques :

*Les équipes de Sarthou Menuiseries accueillent leurs clients du lundi au jeudi de 8h30 à 12h et de 14h à 17h30 et le vendredi de 8h30 à 17h au 8 rue Vincent Auriol à Pau (64000) et du lundi au vendredi de 8h30 à 12h et de 14h à 17h30 au 2 route de Lourdes à Juillan (65290).*

### A propos du Groupe Corso

*Créé en 1947, le Groupe Corso est une entité familiale dont le siège est basé à Marignane. D'abord dans l'artisanat, l'entreprise se développe à partir des années 70, pour devenir l'un des leaders nationaux dans le secteur de la menuiserie industrielle Bois. Au début des années 2000, le paysage de la menuiserie ayant évolué, le groupe se défait de ses unités de production et crée Maison du Menuisier en 2005 et Sur-Mesure Menuiserie en 2010. Le Groupe Corso compte les enseignes Maison du Menuisier, Sur-Mesure Menuiserie, GAMC, et Diva Véranda et Menuitex créées en 2022.*

### A propos de Maison du Menuisier : " Pour vos projets en menuiserie, choisissez le bon spécialiste"

*Fondé en 2005 par le groupe familial Corso (présent sur le secteur d'activité de la menuiserie depuis 75 ans), Maison du Menuisier est un réseau national de spécialistes en menuiserie. Il compte aujourd'hui plus de 80 adhérents répartis dans toute la France et à la spécificité de réunir une grande majorité de menuisiers de métier parmi ses adhérents. Maison du Menuisier propose des menuiseries en standard, sur mesure et rénovation sur 3 segments de gamme (entrée, moyen, haut de gamme). Que ce soit pour un achat simple de fourniture de menuiseries ou un achat avec fourniture et installation, les spécialistes de Maison du Menuisier seront les seuls interlocuteurs légitimes pour conseiller, accompagner et parfaire un projet.*

[www.maisondumenuisier.fr](http://www.maisondumenuisier.fr)